

## Rennes. Doggo, un ciné concert au poil où le chien est star

Festival Travelling. L'artiste electro-pop rennaise Ellie James qui joue dans La Battue et Mermonte, propose un ciné concert jeune public, Doggo, où le chien est la vedette.



*Ellie James va proposer un spectacle ciné concert Doggo produit par L'Armada productions. | YOANN BUFFETEAU Voir en plein écran*

Ellie James, pose sa jolie voix sur un ciné concert Doggo. Le spectacle est créé pour le festival Travelling. Le chien en est le personnage central.

### Entretien

Ellie James, musicienne electro-pop

### Comment est né ce ciné concert ?

J'avais envie pour ce projet de trouver un thème fort et finalement pendant le confinement, j'ai acheté un chien. C'est là que j'ai eu l'idée de faire passer mes idées par l'animal. C'est une petite boule d'amour qui a bouleversé ma vie. Je m'en suis inspirée pour créer Doggo.

### C'est nouveau cette passion pour les animaux ?

J'ai toujours eu des animaux chez mes parents, notamment des chiens, j'aime leur côté fidèle, sincère. Et puis cela peut être une contrainte quand on est artiste, en tournée. Là, je me suis dit c'est un spectacle où je pourrai l'amener sans problème !

## **Comment vous avez travaillé sur ce ciné concert ?**

Il a fallu trouver les films qui mettent des chiens en scène. Travelling m'en a proposé, j'ai cherché de mon côté sur internet. Il fallait que les films me plaisent pour créer une ambiance sonore. On s'est arrêté sur quatre films d'animation aux techniques différentes. Il est question de concours canin, de deuil, d'un autre assez drôle ou un chien devient ami avec sa propre queue. J'ai aussi travaillé avec une illustratrice qui va faire le lien entre les différents courts-métrages pour faire un seul film.

## **C'est aussi différent de composer pour un ciné concert, plutôt que pour La Battue ?**

Le défi est de respecter, suivre le rythme, d'accompagner l'émotion, de l'amplifier, de réaliser des bruitages. On retrouve ma musique pop, je me définis comme une enfant des Beatles et des Beach boys. Je travaille l'harmonie vocale mais j'ai recours à des nouveaux instruments, une petite harpe électronique japonaise et un kalimba, instrument africain en bois et métal. J'ai aussi sur scène un clavier analogique pour traiter les sons en direct.

## **Une tournée est-elle prévue ensuite ?**

Mon premier ciné concert *Lumières !* créé il y a six ans a bien tourné avec 300 dates dans toute la France. Du coup, le réseau joue et 35 représentations sont déjà prévues au premier semestre avec *Doggo*.

**Lundi 13 février 2023**, au Tambour, université Rennes 2, à 11 h et 16 h 30, dès 4 ans, tarif unique : 5 €, [www.clairobcur.info](http://www.clairobcur.info)